

Mailing III



Negociación

CONVENIO ACA-BSE

En el marco del Convenio entre la Asociación de Cultivadores de Arroz y el Banco de Seguros del Estado, los productores podrán contratar los seguros de Granizo y Adicionales para sus cultivos de verano con importantes bonificaciones. Ver en www.aca.com.uy información adicional

Zafra

AVANCES DE SIEMBRA

En la zona de Rio Branco la tierra está pronta para la siembra pero está muy seca. Se espera que la lluvia de estos días acondicione las chacras para avanzar con la siembra, ya que falta mucha humedad para realizar esta tarea en óptimas condiciones. En el Norte del país, el área estimada ya está sembrada en un 50%.

LA NIÑA

La Unidad de Agroclima de INIA ha compartido un informe que indicaría que las condiciones de La Niña se han favorecido. Debido al enfriamiento reciente en la región de El Niño-3.4 y las señales renovadas del acoplamiento atmosférico, el consenso de los pronosticadores favorece la formación de La Niña débil a corto plazo, tornándose más incierto el pronóstico de que La Niña persista a través del invierno. En resumen, La Niña es favorecida de que se desarrolle (~70% de probabilidad) durante el otoño del 2016 del hemisferio norte y levemente favorecido para que persista (~55% de probabilidad) durante el invierno del 2016-17. La próxima Discusión Diagnóstica del ENSO está programada para el 10 de noviembre de 2016.

De interés general

DIEA PRESENTÓ SU ANUARIO ESTADÍSTICO AGROPECUARIO 2015

El Área de Estadísticas Agropecuarias (DIEA) del MGAP presentó la 19ª edición del Anuario Estadístico Agropecuario 2015. La presentación estuvo a cargo de la directora de DIEA, Ec. Laura Piedrabuena y el Sub Director de OPYPA, Ing. Agr. Adrián Tamber. Un año más se difunden las estadísticas actualizadas de las principales cadenas de valor agroindustriales del país y su comportamiento en la economía y el

comercio internacional. El anuario es una de las principales publicaciones que anualmente la oficina aporta al Sistema Estadístico Nacional y cuenta con cuatro componentes: el entorno macroeconómico, datos de producción e indicadores en los rubros agro, los precios de los insumos y cuarto capítulo refiere a las importaciones y exportaciones vinculados al sector agro. Recientemente DIEA pasó a la esfera de programación y políticas dado que los aportes mutuos son sustanciales para la toma de decisiones. Está disponible en la página web de MGAP entre otros informes que realiza DIEA

<http://www.mgap.gub.uy/portal/page.aspx?2,diea,diea-anuario-2015,0,es,0>,

PREVISIONES DE COSECHAS RÉCORD DE TRIGO Y ARROZ

La semana pasada, la FAO emitió sus previsiones que indican que los mercados mundiales de alimentos permanecerán “bien equilibrados en general” en el próximo año, ya que los precios de los productos básicos agrícolas más comercializados a nivel internacional continúan relativamente bajos y estables. (...) Las previsiones de una producción mundial récord para las cosechas de trigo y arroz de este año, junto a la recuperación de la producción de maíz, están ayudando a mantener unos inventarios abundantes y los precios bajos. La producción mundial de cereales en 2016 debería aumentar hasta los 2 569 millones de toneladas, un 1,5 por ciento más en relación al año pasado y suficiente para incrementar aún más los inventarios existentes. Se espera que el valor de las importaciones totales de alimentos caiga en 2016 un 11 % en términos de dólares EEUU, hasta los 1,168 billones de dólares, ya que la factura más reducida de productos ganaderos y alimentos a base de cereales compensará la factura más elevada de pescado, frutas y hortalizas, aceites y en particular el azúcar. Sin embargo, se prevé que esa bajada sea más lenta para las naciones más vulnerables económicamente, muchas de las cuales han depreciado sus monedas locales. (...) Por primera vez en tres años se prevé un aumento de la producción mundial de arroz, subiendo un 1,3 por ciento hasta un máximo histórico de 497,8 millones de toneladas, impulsada por lluvias del monzón abundantes en Asia y aumentos notables en África. La producción de cereales secundarios se pronostica aumente un 1,8 por ciento respecto al año anterior, impulsada por cosechas récord en los EEUU, Argentina y la India. Los precios de los cereales cotizan a la baja debido a los abundantes suministros esperados. Los futuros de trigo y maíz en la bolsa de Chicago (Chicago Board of Trade) cayeron ambos más de un 16 por ciento desde el comienzo del año, mientras que los precios del arroz cotizan a su nivel más bajo desde principios de 2008.

VISITA PRESIDENCIAL A CHINA

Del 10 al 21 de octubre, se realiza una visita oficial del presidente a China. Además de mantener reuniones de negocios con integrantes del gobierno chino, la comitiva participa de la feria China-LAC 2016 y del Seminario y la Ronda empresarial de CCPIT. Integran la delegación oficial: ministro de Relaciones Exteriores, Rodolfo Nin Novoa; ministro de Economía y Finanzas, Danilo Astori; ministra de Industria, Energía y Minería, Carolina Cosse; ministro de Ganadería, Agricultura y Pesca, Tabaré Aguerre; secretario nacional del Deporte, Fernando Cáceres; presidenta de ANCAP, Marta Jara; director ejecutivo de Uruguay XXI, Antonio Carámbula. Acompañan, el intendente de Rocha, Aníbal Pereyra, y representantes del Pit Cnt y cámaras empresariales.

Uruguay XXI asiste a la Cumbre China-LAC (del 14 al 15 de octubre) en la ciudad de Tangshan, China. Cada año, la organización estará a cargo del Consejo Chino Para el Fomento del Comercio Internacional (CCPIT), el Banco Popular de China y el Banco Interamericano de Desarrollo. El propósito de este evento es expandir y fortalecer las relaciones comerciales entre China, Latinoamérica y el Caribe (LAC) a través del intercambio de ideas y oportunidades de negocios.

Síguenos en www.aca.com.uy

